

# Adolfo Rodríguez Vidal, protagonista en un café de París

Desde la cordillera de los Andes a la torre Eiffel. Ese fue el camino que siguió el libro “Te atreverías a ir a Chile” sobre la vida de Adolfo Rodríguez Vidal, primer sacerdote del Opus Dei que llegó a nuestro país. Escrito por el Pbro. Cristián Sahli Lecaros, fue lanzado en versión francesa bajo el título “L'aventure du Chili”. El encuentro tuvo lugar en un café de la Place de la Sorbonne en Paris. Una francesa y una familia chilena que estuvieron

allí nos escriben sus impresiones.

26/09/2019

## **Un vino, un lanzamiento y un reencantarse con Dios.**

**Por Bénédicté Bernard, Francia.**

El encuentro fue agradable; éramos 40 personas en un café de la Place de la Sorbonne en Paris. En pleno “*quartier latin*”, un barrio estudiantil.

Comenzó con una breve presentación realizada por la traductora del libro, quien contó anécdotas que muestran la fe en Dios de don Adolfo y del fundador del Opus Dei, quien confió a este joven sacerdote los inicios de la Obra en Chile.

Se proyectó un breve video de presentación de su vida. Fue muy útil porque algunos asistentes de habla española habían leído el libro en castellano, pero los demás solo habían oido de don Adolfo por la invitación. Así, pudieron tener una primera impresión de su persona, de su alegría y de la pobreza de los inicios en Chile. (ver video aquí: <https://opusdei.org/es-cl/video/trailer-de-documental-sobre-la-vida-de-don-adolfo/>.

Francisco Javier González, chileno que hizo su tesis doctoral en la Sorbonne sobre la influencia de Francia en América Latina en el siglo XIX, presentó el libro en francés, hablando con detalle de la vida de don Adolfo. Como vivió con él al final de su vida, contó anécdotas que no aparecen en el libro, lo que me encantó. Su presentación fue muy viva y dio el marco histórico de la llegada del Opus Dei a Chile.

El autor, Cristián Sahli Lecaros, contó cómo había conocido a don Adolfo, siendo él un joven de veinte años. Su personalidad le había impresionado. Intuía que había algo más, un secreto que merecía ser conocido. Y veinte años después, cuando empezó a investigar la historia de don Adolfo Rodríguez, descubrió su vida y vio superadas sus expectativas. Contó también que el ejemplo de su vida le había enseñado tanto como el estudio de la teología.

Al final celebramos el lanzamiento con una copa de vino. Fue una ocasión para conversar sobre el Opus Dei con personas que no lo conocían. Una colega mía quedó muy impactada por la vida de don Adolfo. Había vuelto a la fe hacía poco y tenía muchas ganas de conocer la vida de un santo y, a través de él, el Opus Dei.

Al final de la presentación, me dijo: “dime cuando tengas noticias de su canonización”. Esto me sorprendió y tuve que explicarle que se trata de procesos largos. Sin embargo, ella insistió para que no la olvidara cuando llegara el momento. Compró el libro y pidió una dedicatoria al autor quien le escribió algunas líneas en castellano que tradujo luego al francés: “siempre alegres como don Adolfo, que nos ayude a hacer el querer de Dios en las cosas de cada día”. Le gustó el consejo e incluso me dijo que le venía de maravilla, que es lo que necesitaba en este momento.

A las 00:30, al volver a su casa, me escribió un *WhatsApp* para agradecer la invitación y decirme que le había encantado el encuentro con “solo gente simpática”, y que incluso dos personas la habían invitado a un concierto y a un café. Me pidió el video de presentación para hacerlo circular en su grupo de

oración de WhatsApp con la foto de la portada del libro, en que aparece don Adolfo muy sonriente.

El libro se puede encontrar en éditions Le Laurier, éditions: [https://  
editions-lelaurier.com/fr/accueil/812-  
l-aventure-du-chili.html](https://editions-lelaurier.com/fr/accueil/812-l-aventure-du-chili.html)

**Nunca darse por vencidos.**

**Familia Casanueva Figari desde París.**

A escasos metros de la Universidad de la Sorbonne, en la Brasserie Les Patios, durante una tarde muy agradable pudimos participar en el lanzamiento de la primera edición en francés del libro “Te atreverías a ir a Chile”, sobre la vida de Adolfo Rodríguez Vidal escrito por el sacerdote Cristián Sahli. La ceremonia contó con la participación del autor del libro, del historiador y profesor de la Universidad de los Andes, Francisco Javier González, del

embajador de Chile en Francia, don Juan Salazar y un grupo de invitados.

La presentación se inició con unas palabras de la editora, Bénédicte Bernard, quien describió las razones que tuvo la editorial para traducir y lanzar este libro en Francia. Destacó la gran aventura que sigue siendo la vida de un sacerdote europeo de 29 años, que emprende el desafío de establecer el Opus Dei en un país lejano. Y cómo después de años de esfuerzo y abandono en la voluntad divina, muchas personas conocieron el espíritu del Opus Dei y han formado colegios, universidad, centros de formación técnica y tantos otros con el afán de servir. Con ello entendimos mejor la decisión de titular esta edición en francés “L'aventure du Chili” (La aventura de Chile).

A continuación, Francisco Javier González realizó un resumen de la

vida de don Adolfo: su nacimiento en Tarragona, España, en 1920; su vida de estudiante, donde conoció a San Josemaría; su ordenación en 1948 y luego su aceptación valiente de partir a un lejano y desconocido Chile, para iniciar la labor del Opus Dei en marzo de 1950. Francisco Javier tuvo el privilegio de conocer a don Adolfo cuando éste ya estaba enfermo, y le impresionó su fuerza interior, su piedad y vida de oración y su gran capacidad de trabajo, abandonándose siempre en la voluntad de Dios.

Para nosotros, como familia, el ejemplo de una vida aventurera y de entrega total a los demás nos ha ayudado a mostrar a nuestros hijos la importancia de no darse nunca por vencidos y de creer en los proyectos desafiantes.

---

pdf | Documento generado  
automáticamente desde [https://  
opusdei.org/es-cl/article/adolfo-  
rodriguez-vidal-protagonista-en-un-  
cafe-de-paris/](https://opusdei.org/es-cl/article/adolfo-rodriguez-vidal-protagonista-en-un-cafe-de-paris/) (17/02/2026)